











Les coptes, sourde douleur de l'Égypte,

revue de presse

« Libération » a publié, sous ce titre, un article de Patrick Angevin traitant des discriminations dont cette communauté, est victime. Les coptes sont souvent considérés comme des étrangers dans leur propre pays.



Libération du vendredi 25 février 2000, page 8.

http://www.liberation.fr/quotidien/semaine/20000225veng.html

- Site de l'église copte orthodoxe : http://www.coptic.net/
- Site retraçant l'histoire de l'Église d'Alexandrie :

http://www.ocf.org/OrthodoxPage/reading/St.Pachomius/

African/Egyptian/Severius/patpref.html

■ Site de l'église copte orthodoxe Saint-Georges et Saint-Abraham, au Caire : http://www.geocities.com/Eureka/Gold/4853/



